



*Der Botschafter von Brasilien*

Nr. 132

Herrn  
Lothar Mark, MdB  
Mitglied des Haushaltsausschusses  
Stv. Mitglied des Auswärtigen Ausschusses  
Lateinamerika-Beauftragter der SPD-Bundestagsfraktion  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

E: 02.08.05

Berlin, den 14. Juli 2005

Sehr geehrter Herr Mark, lieber Freund,

ich danke Ihnen herzlich für Ihr freundliches Schreiben vom 30.6.2005, das ich nach meiner Rückkehr von den Deutsch-Brasilianischen Wirtschaftstagen in Fortaleza gelesen habe, die einmal mehr sehr erfolgreich verlaufen sind.

Unmittelbar vor meiner Abreise nach Brasilien hatte ich Gelegenheit, das Endspiel des Confederations Cup in Frankfurt live zu erleben. Ich nehme Ihre Glückwünsche mit Stolz und Freude entgegen und möchte meinerseits Deutschland zu seinem hervorragenden dritten Platz beglückwünschen. Vor allem aber zu der exzellenten Organisation des Wettbewerbs und der fröhlichen und freundschaftlichen Atmosphäre, die bei diesem Prolog der bevorstehenden Weltmeisterschaft geschaffen wurde.

Ich möchte Ihnen nochmals danken und hoffe auf ein baldiges Wiedersehen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr,  
  
José Artur Denot Medeiros